

*Einschlafen dürfen,
wenn man müde ist,
und eine Last fallen lassen dürfen,
die man lange getragen hat,
ist eine wunderbare Sache.*

Hermann Hesse

Turbenthal, im Februar 2018

Nach langer Leidenszeit durfte mein herzensguter Ehemann,
unser Vater, Grossvater, Schwiegervater und Bruder

Erhard Kübler-Meier

18. Oktober 1940 – 21. Februar 2018

im 78. Lebensjahr für immer einschlafen.

In stiller Trauer:

Elsbeth Kübler-Meier
Roger und Patricita Kübler-Calunod
mit Kevin Kübler
Gabriela und Bill Schubert-Kübler (USA)
Anita Franzetti-Kübler
mit Sandro Franzetti
Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung auf dem Friedhof Turbenthal findet im engsten Familienkreis am Freitag, 2. März 2018, um 13.45 Uhr statt. Anschliessend beginnt um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche Turbenthal ein Gedenkgottesdienst.

Traueradresse:

Elsbeth Kübler-Meier, Mettlenstrasse 4, 8488 Turbenthal